

## ふれあいトーク記録書 （ 市民活動団体との意見交換会① ）

開催日時： 令和5年11月17日（金）午後7時15分

場 所： 岩倉市民プラザ多目的ホール

参加人数： ・前半：市民4人，議員3人 ・後半：市民4人，議員3人 議員（伊藤・片岡・水野）

- 次 第：
1. 開会あいさつ 市民活動支援センター長
  2. 開会あいさつ 議長
  3. 前半・後半（自己紹介⇒フリートーク）
  4. 閉会あいさつ 副議長

前半：

項目	参加者の意見・質問	議会の応答
人とのつながり	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ウォーキング(散歩)の際に、(こちらが挨拶しても)挨拶してもらえない。</li> <li>・学校では、知らない人には返事をしないように指導しているようだ。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・日頃から挨拶を交わす人間関係を地域で醸成していくことが望ましい。</li> </ul>
人とのつながり	<ul style="list-style-type: none"> <li>・市外から来た(引っ越してきた)人と、どう交流するか。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・行政区によってばらつきがあるかもしれない。</li> <li>・五条川小学校区などでは、コミュニティ活動が盛んと聞いている。</li> </ul>
子育て	<ul style="list-style-type: none"> <li>・1歳児健診の際の保健センターの対応に不満を感じた。(保健師の対応に不満がある。)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ナイーブな時期でもあり、些細なことでも傷つくことがあるので、言葉の選択などは大切にすべきだと考える。</li> </ul>

項目	参加者の意見・質問	議会の応答
子育て	<ul style="list-style-type: none"> <li>・子供の就園前の時期は、親が孤立しがちでは。</li> <li>・1か所だけでなく、小学校区単位の(複数の)子育て支援センターがあると良い。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・児童館の利用・有効活用などはどうか。</li> <li>・子育て支援センターのあり方についても、今後、研究していきたい。</li> </ul>

後半：

項目	参加者の意見・質問	議会の応答
お祭り広場	<ul style="list-style-type: none"> <li>・お祭り広場の利用者の騒音等がうるさい場合がある。(騒音や音楽のボリュームなど、音量の問題で。)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・地域の実情なども注視していきたい。</li> </ul>
市民の声	<ul style="list-style-type: none"> <li>・「市民の声」の設置場所が目立たないので、もっと目立つようにすべきでは。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・目立つように、市長の等身大パネルを近くに設置するなどのアイデアがあってもよいのでは。</li> </ul>
駅の周辺	<ul style="list-style-type: none"> <li>・大山寺駅や石仏駅に車で来た際に、停車する場所がよくわからない。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・一時停車用のラインなどがあると良いのでは。</li> </ul>
道路整備	<ul style="list-style-type: none"> <li>・自転車や歩行者にも優しい「道路づくり」が必要だと思う。</li> <li>・計画道路で、本当に必要かどうか疑問なところがある。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・段差をなくすなど、今後も配慮が必要である。</li> <li>・車(自動車)の運転マナーの向上なども併せて考えていくべきだと考える。</li> <li>・道路整備については多角的に今後も研究していきたい。</li> </ul>